

Neue Aufgaben warten

CHRISTINE STOLZ Nach 25 Jahren gibt die Vorsitzende des Partnerschaftskomitees Mücheln-Bois d'Arcy ihr Amt ab.



Müchelns Bürgermeister Andreas Marggraf dankt Christine Stolz für 25 Jahre Vorsitz im Partnerschaftskomitee.

FOTO: DIANA DÜNSCHEL

VON DIANA DÜNSCHEL

MÜCHELN/MZ - Nach 25 Jahren hat das Partnerschaftskomitee Mücheln-Bois d'Arcy in seiner jüngsten Sitzung einen neuen Vorstand gewählt, der die deutsch-französische Städtepartnerschaft künftig organisiert. Die Vorsitzende Christine Stolz stellte ihr Amt zur Verfügung, wird aber dem Verein weiter treu bleiben. Silvio Muth steht künftig an der Spitze des Komitees.

Christine Stolz weiß noch genau, wie es 1997 zur Gründung kam. Die beiden Gymnasien von Mücheln und Bois d'Arcy pflegten schon länger einen Schüleraustausch. Nun wollte sich der französische Bürgermeister gerne mal die Stadt ansehen, in die seine Kinder und Jugendlichen regelmäßig reisen. Er meldete sich beim damaligen Bürgermeister Udo Wurzel an, und dieser führte mit einigen Einwohnern dann eine Sitzung zur Vorbereitung des Besuchs durch. Im Ergebnis wurde das Partnerschaftskomitee aus der Taufe gehoben. Christine Stolz war von der Idee damals total be-

geistert. In ihre Schule in Rostock waren einst Gäste aus Frankreich gekommen und hatten bei ihr einen bleibenden Eindruck und den Wunsch hinterlassen, einmal im Leben nach Frankreich zu fahren, was vor der Wende unmöglich schien. Nun, 1997, rückte das greifbar nah. Ihre Euphorie führte dazu, dass man sie aus dem Stand zur Vorsitzenden des neuen Vereins wählte.

„Das habe ich auch sehr gerne gemacht“, sagt Christine Stolz nun. „Ich denke aber auch, 25 Jahre sind ein guter Zeitpunkt, um das Amt niederzulegen und mich anderen Aufgaben zuzuwen-

den, zumal ich dem Partnerschaftskomitee natürlich weiter angehöre.“ Die Müchelnerin weiß zudem, dass der neue Vorstand mit genauso viel Engagement arbeiten wird wie sie. Silvio Muth zum Beispiel ist seit 2008 Vereinsmitglied. Damals war seine Tochter bei den Karatesportlern, die bei einer der regelmäßigen Fahrten der Müchelner nach Frankreich dabei waren. Er war als Papa dabei und vor Ort von der Herzlichkeit und Gastfreundschaft der Franzosen so beeindruckt, dass er gleich anschließend ins Partnerschaftskomitee eintrat und 2009 Teil des Vorstands wurde.

„Unsere Städtepartnerschaft ist so außergewöhnlich, weil sie auf Bürgerbasis entstand und durch den persönlichen Kontakt funktioniert und nicht aus dem Rathaus heraus“, hob er in der Sitzung hervor. Bei den Schulungen, an denen er teilnahm, habe er festgestellt, dass es das kaum ein Dutzend Mal in Deutschland so noch gibt. „Da waren andere immer erstaunt. Und wir präsentieren mit unserer Arbeit immer auch Sachsen-Anhalt. Das ist für mich gelebtes Europa“.

„Die Bürgerbasis macht unsere Städtepartnerschaft außergewöhnlich.“

Silvio Muth
neuer Vereinsvorsitzender

Christine Stolz, présidente du Comité de Jumelage de Mücheln depuis ses débuts, ne s'est pas représentée au poste de présidente.
Sylvio Muth, vice-président, devient le président du Comité de Jumelage de Mücheln/Geiseltal.

14. Juli 1998 Gründung des Partnerschaftskomitee Mücheln/Geiseltal e.V.

Gründungsmitglieder waren laut Protokoll bei der konstituierenden Sitzung : Frau Silke Blüthgen, Herr Andreas Hannig, Frau Jutta Harnisch, Herr Dr. Horst Schoppe, Frau Christine Stolz, Frau Kristina Vogel, Herr Dr. Klaus Weber und Herr Jörg Wiegner.

In den Vorstand wurden gewählt:

Frau Stolz – Vereinsvorsitzende

Frau Harnisch - Verantwortliche für Öffentlichkeitsarbeit

Frau Blüthgen - stellvertretende Vorsitzende und Kassiererin

Frau Vogel - Schriftführer